
El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado celebra su 60 Aniversario

Ciudad de México, 9 de noviembre de 2023. El día de ayer se llevó a cabo la celebración por el 60 Aniversario del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), institución que desde 1963 diagnostica y pronostica de manera sistemática las principales variables económicas que afectan el entorno de las empresas, elaborando análisis e investigación de la coyuntura económica.

El acto contó con la participación del Presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes Díaz; el Presidente del CEESP, Juan Ignacio Gil Antón; el Director General del CEESP, Carlos Hurtado López; el economista Luis Téllez Kuenzler; y el exsecretario de Hacienda y exgobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz Martínez; además de la asistencia de distinguidos líderes empresariales, académicos y del sector público.

Asimismo, se llevaron a cabo dos mesas de diálogo, una de ellas sobre "La Importancia del CEESP en la Vida Económica de México", con la intervención de Claudio X. González Laporte, Presidente del Consejo de Administración de Kimberly Clark; Héctor Larios Córdova, expresidente del CCE; y Rolando Vega Sáenz, Presidente del Consejo Mexicano de Negocios; y otra mesa bajo la temática de "Un México Mejor para Todos", con la participación de Arturo Fernández Pérez, Rector del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM); Edna Jaime Treviño, Decana de la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno del Tecnológico de Monterrey; así como Eduardo Sojo Garza-Aldape, exsecretario de Economía, expresidente del INEGI y Presidente de la Fundación NovaGob.

Durante este diálogo, los asistentes pudieron intercambiar con los panelistas sus puntos de vista sobre la evolución del CEESP y la importancia de la investigación económica y política, objetiva e independiente para contribuir a la generación de políticas públicas que aseguren un entorno económico y social competitivo y equitativo, que propicie un desarrollo sustentable.

Durante el evento, el Presidente Francisco Cervantes, felicitó a los dirigentes del CEESP y reconoció el esfuerzo de todos quienes integran al principal órgano asesor en materia económica del Consejo Coordinador Empresarial y de empresas de primer nivel en México. Aseguró que la calidad de su investigación y análisis ha permitido a las empresas y organismos disponer de información sólida, oportuna y confiable para una acertada toma de decisiones.

Finalmente, el Director General del CEESP, Carlos Hurtado, agradeció la asistencia de los líderes del sector académico, público y privado, y refrendó su compromiso de continuar generando un análisis de calidad de la coyuntura económica de México de manera oportuna y objetiva.

Acerca del CCE

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) es el máximo órgano de representación del sector privado, y agrupa a las organizaciones cúpula empresariales, que en su conjunto aglutinan a más de 2 mil asociaciones y alrededor del 80% del PIB de México. Su misión es coordinar y representar a las organizaciones del sector empresarial para ser el motor del desarrollo económico y social de México, impulsando de manera sustentable la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión.

Contacto:

55 52291100

ccecomunicacion@cce.org.mx

cce.org.mx

Facebook / Twitter: [@cceoficialmx](https://www.facebook.com/cceoficialmx)